



En la lista de EU, Sinaloa y Tamaulipas

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Le había comentado en días anteriores que la preocupación de la Presidenta Claudia Sheinbaum era que cuando Donald Trump asumiera como Presidente de los Estados Unidos decidiera cumplir sus amenazas de clasificar los carteles de la droga como terroristas o de una redada de expulsar migrantes, sobre todo mexicanos.

Bueno, ayer asumió Trump y dio cabal cumplimiento, los carteles de la droga o narcotráfico han sido clasificados por Estados Unidos como terroristas.

No pierda de vista que la presencia en las cárceles de Estados Unidos de Ismael “El Mayo” Zambada, entregado a ese gobierno por traición de Los Chapitos, hizo denuncias públicas muy preocupantes contra gobiernos mexicanos, entre ellos el de Sinaloa, Rubén Rocha de Morena.

En el fondo, que tanto habrá soltado y que sin duda esa información la tenga, obviamente Trump y tal vez por ello soltó la clasificación de terroristas.

Sinaloa está en guerra entre los cárteles de Los Chapitos y del Mayo Zambada, han provocado el cierre de negocios, la pérdida de vidas de inocentes, ahuyentado la inversión y el cierre de cadenas franquicias y negocios de cadenas internacionales.

Otro de los estados que están en la línea de flotación estadounidenses por narcoterrorismo, es Tamaulipas que gobierna también Morena con Américo Villarreal, acusado en las campañas por sus nexos con redes de cárteles de las drogas.

Trump tiene muy fresco el secuestro de cuatro estadounidenses que cruzaron, en marzo del 2023, a la frontera de Matamoros, Tamaulipas. Ahí, en territorio mexicano, fueron interceptados por un grupo de hombres armados que dispararon con el vehículo. Después los secuestraron.

Ellos son Latavia “Tay” McGee, su primo Shaeed Woodard, Eric James Williams y Zindell Brown. Dos de ellos murieron y uno más salió herido y la mujer ilesa. Iba a una cita de estética.

Estados Unidos mantiene la postura que Tamaulipas es uno de los seis estados mexicanos que el Departamento de Estado ha lanzado la alerta de no visitar por el riesgo de delitos y secuestro.

Si Trump arranca las presiones, con base en lo que soltó el Mayo Zambada, puede adelantar puede caer el primer gobernador, de forma disfrazada para irse como diplomático o por enfermedad, es decir Rubén Rocha de Sinaloa y después, la misma estrategia el de Tamaulipas, Américo Villarreal. Al tiempo, veremos.



QUE SENADO RESPALDA A SHEINBAUN ANTE TRUMP

El presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña mando un mensaje que más que conciliador, parece retador al gobierno de Estados Unidos.

Si bien declaró que el Senado (aunque no sabemos si avala ese acuerdo la oposición) respalda a la Presidenta Claudia Sheinbaum ante las medidas anunciadas por Donald Trump.

Noroña recordó que en campaña Donald Trump dijo que tomaría decisiones delicadas como la de declarar una situación de emergencia en la frontera sur, lo cual implica suspender todos los procedimientos legales a las que están obligadas las autoridades de Estados Unidos para el trato a los migrantes y, por lo tanto, podrían violar flagrantemente los derechos humanos.

En su mensaje Noroña dijo que Trump insistió en determinar que los grupos del narcotráfico son terroristas, porque con esta figura han justificado la intervención militar en otros países.

“No lo vamos a aceptar de ninguna manera, si Estados Unidos quiere resolver el problema de la droga, debería empezar por su territorio, así es que rechazamos cualquier posibilidad de intervención militar en nuestra patria”.

Desde luego que Trump, sin duda no contempla ingresar a México para esos actos, no, más bien aplicará una presión que obligará al gobierno de Sheinbaum cerrar las fronteras del sur para evitar más caravanas de migrantes, de no hacerlo, entonces si habrá consecuencias, pero serán más comerciales que de intervención.

En la Cámara de Diputados, la línea es la misma que maneja el también presidente morenista, **Sergio Gutiérrez**. El propio líder de los diputados, **Ricardo Monreal** al igual que su par de los senadores, Adán Augusto se pronunciaron por respaldar a la Presidenta Sheinbaum. Pidieron unidad pero la oposición ha sido tan vapuleada por el saliente Presidente que hoy México está más que dividido.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/en-la-lista-de-eu-sinaloa-y-tamaulipas/>